

Zürich, 8. Februar 2016

Mit vielen guten Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserem Mitgründer und ehemaligen Verwaltungsratspräsidenten

Hans Bösch-Weibel

09.08.1925 – 03.02.2016

Nach einem erfüllten Leben durfte er im Beisein seiner Familie friedlich einschlafen.

Der Verstorbene trat im Jahre 1951 in die damalige Einzelfirma Ch. Caminada, Zürich, als Mitarbeiter ein. Im Jahre 1966 erfolgte die Umwandlung der Einzelfirma in die heutige Caminada Treuhand AG Zürich und er wurde gleichzeitig Mitaktionär. Nach dem unerwartetem Ableben von Charles Caminada im Jahre 1971 wurde er Hauptaktionär und Verwaltungsratspräsident. Dieses Amt hatte er bis im Jahre 1991 inne. Hans Bösch hat unsere Unternehmung mit grossem Einsatz und Weitsicht geführt. Weit über das ordentliche Pensionsalter hinaus betreute er seinen langjährigen Kundenstamm mit seiner Erfahrung und seinem Fachwissen. Für sein grosses langjähriges Engagement zum Wohle unserer Gesellschaft und unserer Kunden danken wir ihm herzlich.

Seinen Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeiter der
Caminada Treuhand AG Zürich

Der Trauergottesdienst findet am Donnerstag, 11. Februar 2016, um 11.00 Uhr in der Kirche St. Anton, Minervastrasse 69, 8032 Zürich, statt.